



# NOTA DE PRENSA

## **DIRECTOR EJECUTIVO DE ASFI REITERÓ QUE EL SISTEMA FINANCIERO BOLIVIANO ES SÓLIDO, ESTABLE, ROBUSTO Y CONFIABLE**

La Paz, 18 de abril de 2023 (ASFI).- El Director Ejecutivo de la Autoridad de Supervisión del Sistema Financiero (ASFI), Reynaldo Yujra Segales, reiteró este martes, que el Sistema Financiero boliviano es muy sólido, estable, robusto y confiable, de acuerdo a los indicadores financieros presentados a febrero de 2023, que muestran incremento en los depósitos, cartera, liquidez y solvencia.

La autoridad señaló que los depósitos crecieron en Bs9.083 millones (4,3%) en relación a febrero de 2022, llegando a Bs218.974 millones, de los cuales 50,5% se encuentran en depósitos a plazo fijo y 93% de estos están pactados a más de 1 año, datos que reflejan la confianza de la población en el sistema financiero.

“El incremento que se observa en estos 12 meses, es un nivel que ha logrado llegar a Bs218 mil millones, mostrando la fortaleza que tiene la ciudadanía boliviana para depositar, por otro lado, se observa un incremento de 1.200.000 cuentas, es decir hay que confianza en el Sistema Financiero y eso es producto precisamente de la labor que realizamos”, dijo Yujra.

El Director de ASFI indicó que la cartera crece en 8,1%, a mayor ritmo que los depósitos, por la mayor dinámica de los sectores priorizados, del total de créditos otorgados 64,6% corresponden a unidades económicas, 35,4% a hogares, mientras que la Microempresa concentra el 47% del crédito a unidades económicas. Asimismo, informó que el número de prestatarios aumentó en más de 146 mil, ampliando de esta forma el acceso al financiamiento, mostrando así que la reactivación económica se hace más evidente.

Yujra, precisó que la cartera a los sectores priorizados representa el 61,4% (Bs132.889 millones) de la cartera total, y aclaró que estos préstamos se otorgan en condiciones más favorables para los productores y las familias bolivianas. Detalló que los sectores más favorecidos con el Crédito Productivo fueron manufactura, agricultura/ganadería, y construcción, que en suma concentran 87,3%, mientras que el 72,7% de los créditos de Vivienda de Interés Social fueron para la compra de vivienda (casa o departamento).

La Máxima Autoridad Ejecutiva de ASFI dijo que las utilidades del Sistema Financiero, en el primer bimestre del año, son principalmente por ingresos de cartera, es decir 93% de los ingresos financieros, dato que muestra claramente la recuperación de la dinámica de la actividad financiera en el país.

“El índice de mora está bajo, en la región tenemos un índice de 3,1% y en el país es de 2,6%, eso muestra la buena calidad de los créditos, lo mismo que la solvencia, tenemos un nivel de solvencia que está por encima del nivel requerido, las utilidades llegaron a Bs197 millones, es decir tenemos un panorama absolutamente positivo, benéfico para la economía y esperamos que se continúe alimentando con circunstancias que permitan su mejor crecimiento”, finalizó la Autoridad.

**JEFATURA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL  
AUTORIDAD DE SUPERVISIÓN DEL SISTEMA FINANCIERO**